



▶ KASUS COVID-19

Perketat Protokol Kesehatan di Perkantoran

DANUREJAN—Sekretaris Daerah DIY Kadamanta Baskara Aji meminta perkantoran memperketat penerapan protokol kesehatan para karyawan untuk mencegah Covid-19.

Lugas Subarkah & Catur Dwi Janati
redaksi@harianjogja.com

Hal ini diungkapkan Baskara menyusul munculnya penularan Covid-19 di sejumlah perkantoran. Terbaru, muncul kasus positif Covid-19 di lingkungan kerja BNI Jogja yang memaksa bank pelat merah itu menutup tujuh kantor yang ada di Jogja.

“Penularan di perkantoran lebih dimungkinkan terjadi dari pelayanan publik. Perkantoran sebaiknya rutin menggelar pemindaian mandiri untuk para karyawan. Bisa satu bulan, bisa dua bulan sekali, saya kira lebih baik,” ungkapnya, Jumat (11/9).

Pemindaian mandiri terhadap para pegawai penting dilakukan karena mereka berinteraksi dengan orang lain sehingga tingkat bahayanya tinggi. Selain itu, pimpinan unit kerja diharapkan memberi fasilitas yang cukup kepada pegawai untuk

- ▶ Se jauh ini Pemda DIY belum mengeluarkan imbauan untuk bekerja dari rumah lagi.
- ▶ Dinas Kesehatan Kota Jogja sudah menyurati BNI untuk menggelar penelusuran kasus.

Kami [BNI] mohon dukungan dan doa agar pegawai yang sedang sakit itu segera pulih kembali,” ungkapnya. Untuk mencegah penyebaran, kini para pekerja BNI dalam satu gedung menjalani tes diagnostik cepat ataupun uji usap.

Selain itu, BNI menutup tujuh kantor cabang yang ada di Jogja, seperti Kantor Cabang Pembantu (KCP) Adisutjipto, KCP KH Ahmad Dahlan, KCP Sutoyo serta Kantor Kas Piyungan. Khusus KCP Adisutjipto ditutup sejak kemarin sampai Jumat (25/9) mendatang sedangkan enam kantor lainnya ditutup mulai Senin (14/9) pekan depan.

Ketua Harian Gugus Tugas Penanganan Covid-19 Kota Jogja Heroe Poerwadi menyatakan sampai kemarin timnya belum mendapatkan laporan soal pegawai BNI yang kena Covid-19 karena lokasi tinggal pegawai itu bukan di Jogja.

Namun, Dinas Kesehatan Kota Jogja sudah menyurati BNI untuk menggelar penelusuran kasus. Selain itu, kepada semua warga, ditegaskan untuk semakin hati-hati terutama paparan orang tanpa gejala (OTG). Terapkan protokol kesehatan pencegahan Covid-19 di manapun saja.

WASPADA CORONA

menegakkan protokol kesehatan pencegahan Covid-19. Alasannya, penularan di perkantoran lebih dimungkinkan terjadi dari penularan publik.

Baskara menuturkan sejauh ini Pemda DIY belum mengeluarkan imbauan untuk bekerja dari rumah lagi karena perkantoran, khususnya di lingkup Pemda DIY, masih memungkinkan untuk menerapkan protokol kesehatan secara ketat.

Kemarin, Head of Region PT. BNI (Persero) Tbk. Kantor Wilayah Jogja, Moh Hisyam, menyatakan terdapat pegawainya yang terduga positif Covid-19 dan saat ini pegawai itu sudah menjalani isolasi serta pengobatan.

Penelusuran Kasus
 “Manajemen BNI dan seluruh pegawai lain turut prihatin atas kondisi itu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005